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Terça-feira, 19 de março de 2019

APARIÇÃO DE SÃO JOSÉ NO CENTRO MARIANO DE FIGUEIRA, MINAS GERAIS, BRASIL, À
VIDENTE IRMÃ LUCÍA DE JESÚS

Em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

Que Minha presença neste lugar sagrado lhes traga paz.

Hoje venho em nome do Coração de seu Pai Celestial, trazendo em Meu Espírito o Seu Divino
Amor por este planeta, pela humanidade, por toda a vida que habita sobre a Terra.

Hoje venho em nome de Cristo, Seu Filho, Aquele que já não me digno a dizer que é Meu filho,
porque Ele é que é Meu Pai.

Hoje venho para chamar cada um de vocês de Meus filhos, porque assim Deus me pediu. Assim
como um dia Ele me entregou o Seu Filho Primogênito, hoje Ele me entrega cada um de vocês, para
que possa instruí-los, educá-los e guiá-los ao Seu Coração.

Muitos se perguntam quem sou Eu, que venho em nome de Deus, que, por tanto tempo silencioso,
hoje venho falar aos homens de onde provém a potestade que Eu tenho para guiá-los ao Coração do
Pai.

Eu não sou o Caminho, a Verdade e a Vida. Eu sou aquele que trilhou esse Caminho, conheceu essa
Verdade e se tornou parte dessa Vida.

Sou aquele que soube escutar as Palavras de Cristo e também o Seu Silêncio; aquele que soube
compreender a presença de Deus não apenas dentro de Cristo, mas dentro de cada ser humano.

Sou Aquele que pôde transcender as próprias misérias para ingressar na perfeição de Deus; aquele
que soube confiar no Coração do Criador e que não duvidou de Sua grandeza ou de Seu Plano.

Muitas vezes, filhos, não podem reconhecer a presença de Deus no próprio coração porque estão
muito presos em suas próprias misérias e não confiam em si mesmos; mas hoje Eu lhes digo que
não é em vocês que têm que confiar, mas em Deus, porque é a grandeza d'Ele que se manifestará em
suas essências, é a Sua perfeição que viverá dentro de cada um de vocês.

Ele manifestará Sua Glória e se revelará ao mundo através dos Novos Cristos.

Quando lhes falamos do novo homem, da nova humanidade, dos Cristos que devem surgir nestes
tempos, vocês olham para si mesmos e não o encontram.

Hoje venho lhes dizer que olhem para o próprio coração e vão além dele; ingressem na própria
essência, nisso que os faz semelhantes a Deus, e deixem que Ele Se expresse.

Ele será este Novo Cristo em seu interior.

Ele será o novo homem que viverá sobre a Terra.



Associação Maria
Aparições de São José

Voz e Eco dos Mensageiros Divinos
www.mensajerosdivinos.org

Ele será a expressão de Seu próprio Pensamento neste mundo.

Assim como o foi em Seu Filho, será dentro de cada um, dentro de cada um daqueles que acreditam,
que têm fé nisso que hoje Eu lhes digo.

Hoje venho levar seus pensamentos, sua compreensão a algo um pouco mais amplo.

Vocês devem compreender a essência da existência humana, o motivo que os trouxe até aqui, a este
lugar sagrado. Não vieram apenas para ser instruídos ou para receber uma graça especial. A
instrução os desperta e os faz recordar a verdadeira razão da existência humana.

Depois de conhecer a verdade, devem vivê-la, fortalecer a própria fé para que ela se transforme em
sabedoria, entendimento e manifeste, em suas vidas e em suas consciências, os Dons do Espírito de
Deus. Aquele cujo sopro se tornou Vida deve se manifestar em suas células e em seus átomos, se
revelar.

Se o Espírito de Deus não habitasse em vocês, não poderiam viver, porque Ele é a própria vida, mas
também é a própria humildade, e permanecerá silencioso no coração daqueles que esperam ouvir a
própria voz, que apenas acreditam em seus próprios pensamentos e sentimentos e que não se
rendem a Deus.

Mas nos que souberem silenciar, nos que colocarem suas misérias aos Pés do Criador, rendendo
suas potências a Deus, para que Ele Se manifeste dentro desses filhos, o ar que circula em seu corpo
manifestará o sopro divino, o sangue que circula em seu corpo finalmente manifestará a genética
daquele Sangue do qual comungam todos os dias.

Quando comungam com Cristo e não creem n'Ele, Seu Sangue também permanece silencioso. Mas
quando têm fé em que Ele ingressa dentro de suas células e percorre seu corpo, sua alma, sua
consciência, pouco a pouco vocês se tornam participantes da genética do Filho de Deus. E aquilo
que se perdeu, que se deturpou, começa a retomar o seu caminho para expressar o pensamento
divino, para ser o que verdadeiramente é um ser humano.

Muitos se perguntam se Eu sou parte de Deus, e hoje Eu venho lhes dizer que todos nós somos
partes de Deus. Meu Coração retornou ao Seu para lhes dar um exemplo de que não apenas o Filho
Primogênito pode retornar ao Pai. Ele veio lhes mostrar o caminho para que trilhassem esse
caminho, para que imitassem Seus passos, para que vivam Seu Amor.

Hoje venho como Seu Mensageiro, como parte de Seu Coração, porque me ofereci a Deus para que,
até o final da existência humana, as almas tivessem uma oportunidade de encontrar o caminho de
retorno.

Retornar ao Pai não é deixar de existir. A unidade é um estado de consciência que vocês podem
viver a todo instante; podem continuar sendo seres humanos e, no entanto, expressar a unidade com
Deus.

O Seu Filho veio lhes demonstrar isso; em nenhum momento de Sua existência, o Coração de Cristo
esteve separado de Deus.

Deixem que se rompam os limites da compreensão humana para que vocês possam compreender
aquilo que não sabem explicar; para que possam viver aquilo que não sabem pensar, mas que
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apenas se manifesta não como um pensamento ou uma ciência, mas como um estado de vida.

Muitos de vocês já aprenderam a sair da mente para o coração, e agora devem colocar o coração na
consciência para que a vida espiritual não seja um sentimento, mas uma experiência viva, constante.

Vocês estão ingressando em um novo ciclo, no qual a nova humanidade deve deixar de ser um
ensinamento.

Vocês já não passarão estudando sobre o novo homem e buscando em outros a sua manifestação.
Ele não virá de um outro mundo; não virá das estrelas, apesar de que as estrelas se manifestarão na
Terra, os Universos se manifestarão aqui.

A vida que habita no Cosmos se expressará no planeta para participar da expressão do novo homem,
que se manifestará dentro de cada um de vocês. Não será o contrário; não esperem que venha do
Céu a nova vida, porque ela começa aqui, em vocês, neste lugar e em todas as ilhas de salvação,
consagradas por Deus e preparadas por Ele para manifestar a nova vida.

Dos puros de coração nascerá o novo homem, e é o seu próprio exemplo que despertará os Cristos
adormecidos; é o próprio exemplo de cada um de vocês que fará com que os seus irmãos despertem
e, assim, se expandirá a nova humanidade.

Da transformação de cada ser nesta Terra nascem os méritos para que aqueles que chegarão no
futuro, os que nascerão aqui, encontrem o caminho pronto para já não expressarem a velha condição
humana, mas para participarem deste novo ser, deste novo arquétipo de vida, que expressa o
pensamento divino.

Eu estou aqui para lhes dizer todas essas coisas porque essa deve ser a prioridade de suas vidas.
Vocês não estão aqui para trabalhar, estudar, ter férias ou viajar pelo mundo. Estão aqui para
expressar um princípio divino, para expressar a semelhança com Deus, porque toda a vida no
Universo os aguarda. Todas as estrelas que veem no céu contemplam a Terra e silenciosamente
aguardam, aguardam que o Plano de Deus possa se cumprir.

Que este novo ser não esteja apenas no Coração dos Arcanjos, na consciência dos Pais Criadores e
no oculto dos seres humanos.

Misteriosamente, deste pequeno planeta partirá o exemplo de vida para toda a Criação, assim como
já aconteceu através de Cristo.

Não olhem para si mesmos enquanto Eu falo. Não pensem em quão distantes suas vidas estão da
manifestação do que lhes digo. Deixem que os véus se rasguem em suas consciências para que sua
forma de pensar se transforme, para que seu pensamento esteja no coração e seu coração esteja na
consciência.

Estou falando com cada um de vocês e com cada ser humano. Enquanto falo, atraio para o mundo
aquilo que vocês verdadeiramente são, para que possam despertar.

Que suas essências gritem para que vocês finalmente escutem; que já não haja silêncio em seu
interior; que Deus não permaneça silencioso em vocês; que o sopro de Seu Espírito não esteja
oculto, mas que mova seu mundo interno, que remova o velho homem.
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Deus lhes falará uma e outra vez até que vivam o que Ele lhes diz, e Eu me comprometi com Ele
para repetir Suas Palavras até a instituição da nova vida.

E, mesmo que Meu verbo algum dia já não possa se pronunciar através dos videntes, Eu gritarei em
seu mundo interior e vocês Me escutarão dentro de seus corações.

Aqueles que quiserem Me ouvir serão guiados por Mim até o final, porque para isso estou aqui.
Minha evolução caminha com a sua.

Hoje Eu lhes pedirei que os sacerdotes consagrados por Cristo sejam aqueles que abençoem esta
Eucaristia, porque sobre eles Nosso Senhor depositou Sua confiança e chegou a hora de que possam
expressar sua verdadeira missão.

Vocês seguirão comungando com Cristo em cada novo encontro Comigo, mas serão os sacerdotes
aqueles que abençoarão esta Eucaristia, que chamarão com seu coração e sua consciência o Anjo da
Presença, porque Ele sempre os escuta.

Serão os sacerdotes que, a partir de hoje, abrirão os Céus para que os elementos se convertam e
todas as Graças que Deus tem para lhes oferecer se manifestem no Corpo e no Sangue de Cristo.

Da mesma forma, vocês confiarão na transubstanciação; confiarão que o Sangue de Cristo se
encontra no vinho e que Seu Corpo está presente neste pão e que dentro de vocês, dia a dia, pouco a
pouco, os conduzirão a expressar a genética de Cristo, para que, como Ele, expressem a semelhança
com Deus e retornem ao Coração do Pai.

Que assim seja.

Desta forma, ensinamo-lhes a que confiem nos mediadores que lhes trouxemos, porque, apesar de
sua condição humana, uma graça divina habita em seu interior e, pelos méritos de sua entrega, cada
dia ela se manifestará um pouco mais.

Sempre que confiarem mais em Deus do que em si mesmos, Ele se expressará em vocês.

Entreguem sua condição humana, seus defeitos, suas personalidades e confiem n'Aquele que os
criou perfeitos para habitar em vocês.

Não há erros na Criação Divina; não há erros em Seu Pensamento. Deixem que Sua perfeição se
expresse.

Para isso, Eu os abençoo, coloco sobre vocês Minhas mãos e a irradiação de Meu Casto Coração,
para que, através de Meu Exemplo, seus seres despertem e para que, em um futuro próximo, através
de seus exemplos, outros mais despertem.

Sintam o sopro do Espírito de Deus que circula em seus corpos, que permeia sua consciência.
Deixem que Ele se expresse, que Seus Dons se manifestem.

Que a Presença do Pai, do Filho e do Espírito Santo permaneça em seus seres para sempre.

Agradeço-lhes.

E, agora, Eu lhes peço que, em reverência e ainda em Minha presença, venham até aqui os
sacerdotes para receberem Minha bênção e, assim, consagrarem estes elementos.


